



Pemenang Piala BAFTA 2024: 'Oppenheimer' Mendominasi Acara

Description

“Oppenheimer” Memenangkan Tujuh Penghargaan Film BAFTA

Film “Oppenheimer” karya Christopher Nolan, yang menceritakan tentang perkembangan bom atom, berhasil meraih tujuh penghargaan di EE British Academy Film Awards di London pada hari Minggu. Film ini memenangkan penghargaan termasuk film terbaik, sutradara terbaik untuk Nolan, dan aktor terbaik untuk Cillian Murphy karena perannya sebagai fisikawan J. Robert Oppenheimer. Dalam kategori film terbaik, “Oppenheimer” mengalahkan empat nominee lainnya.

Film “Oppenheimer” memprediksi akan memenangkan penghargaan, dan Tom Shone, penulis di The Times of London, menyebutnya sebagai klasik instan. Walaupun sebelumnya dinominasikan dalam beberapa kategori, BAFTA kali ini adalah kemenangan pertama Nolan sebagai sutradara.

Dalam penerimaan penghargaan, Nolan pun tampak terkejut dan menyebutnya sebagai “kehormatan yang luar biasa”. Sementara itu, Murphy mengucapkan terima kasih pada Nolan atas kesempatannya untuk memainkan karakter rumit Oppenheimer. Film ini juga berhasil memenangkan sejumlah penghargaan lainnya, termasuk yang untuk Robert Downey Jr. sebagai aktor pendukung terbaik.

Meski “Oppenheimer” mendominasi, film lain yang sukses di BAFTA termasuk “Poor Things” dan “The Zone of Interest.” Dalam acara penghargaan tersebut, Da’Vine Joy Randolph juga berhasil memenangkan penghargaan untuk perannya dalam “The Holdovers.”

Ini adalah kemenangan kedua “Oppenheimer” setelah memenangkan lima penghargaan utama di Golden Globes. Kemenangan ini kemungkinan akan memperkuat peluang film ini di Oscars bulan depan. Terlebih lagi, film “Poor Things” dan “The Zone of Interest” juga menerima penghargaan yang signifikan dalam acara tersebut.

Ringkasan

Film “Oppenheimer,” garapan Christopher Nolan tentang perkembangan bom atom, berhasil menggondol tujuh penghargaan di EE British Academy Film Awards minggu lalu. Apakah film “Oppenheimer” sudah pernah kamu tonton? Siapa aktor/aktris favoritmu pada film tersebut? Tulis pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark